
 
 

Protokollauszug 
aus der 

34. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 31.08.2011 

 
öffentlich 
Top 6 Einwohnerfragestunde 

 
 

 
Vom Vorsitzenden der Stadtverordnetenversammlung Herrn Schüler wird festgestellt, dass von 
den 6 Fragestellern nur zwei anwesend sind.   
Er schlägt vor, die Antworten auf die Fragen 1, 3., 4. und 5. nicht vorzutragen, da die von der 
Verwaltung vorbereiteten Antworten gemäß DS 10/SVV/0704  ins Internetportal   der Landes-
hauptstadt Potsdam gestellt werden. 
Gegen diesen Vorschlag erhebt sich kein Widerspruch. 
 
Die Frage 2, betr.: Uferweg Groß Glienicke, wird vom Beigeordneten für Stadtentwicklung und 
Bauen Herrn Klipp beantwortet.  Die Unterfrage  zum  Ankauf von Seegrundstücken (4.)  beant-
wortet der  Beigeordnete für Zentrale Steuerung und Service Herr Exner. 
 
Zur 6. Frage, betr.: Verwendung von Recyclingpapier, geben die Beigeordnete für Bildung, 
Kultur und Sport Frau Dr. Magdowski und der Beigeordnete für Zentrale Steuerung und Service 
Herr Exner die erbetenen Informationen bezüglich der vorrangigen Verwendung von Reycycling-
papier in den städtischen Unternehmen  Stadt- und Landesbibliothek sowie  Pro Potsdam. 
 
Vom Oberbürgermeister Herrn Jakobs wird vorgeschlagen, Detailfragen, z. B.  bezüglich der Ver-
wendung von Recyclingpapier und Entwicklung von Maßnahmen zur Einsparung/Vermeidung 
von CO2  in städtischen Einrichtungen im Klimabeirat zu thematisieren und Herrn Reinholz dazu 
einzuladen.  
 
  
 

 


